
 

 

证券代码： 001215                             证券简称：千味央厨 

郑州千味央厨食品股份有限公司 

投资者活动记录表 

                                                      编号：2022-005 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研         □ 分析师会议 

□ 媒体采访            □ 业绩说明会 

□ 新闻发布会          □ 路演活动 

□ 现场参观  

√ 其他 （电话交流会） 

参与单位名称及

人员姓名 

天风证券、中信证券等共计 137 人 

时间 2022 年 12 月 02 日 (周五)  上午 10:00~11:00 

地点 郑州 

上市公司接待 

人员姓名 

董事、副总经理、董事会秘书    徐振江 

证券事务代表                  曹原春 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

 

问题 1、请请介绍公司最近的运营情况。 

答：进入四季度后，受制于全国范围内的疫情防控政策，公

司业务开展受到了一定的影响，但目前看，公司生产和销售基本

正常。原因如下：第一，公司核心的生产资源不在郑州，仓库多

数集中郑州市区以外区域，发货正常，公司按疫情防控要求实行

封闭式管理，能够保证正常的生产秩序；第二，公司在对核心大

客户的供应上，积极协调各地的物流，体现了主动服务客户的意

识，展现了公司更强的生产力和服务能力；第三，疫情防控使团

餐市场的需求有所增加，如高校、大型工厂等，提高了公司产品

在团餐场景的销售份额，公司作为基本民生保供企业，销售和发

运处于良好状态。 

 

问题 2、分渠道看，疫情对两个渠道的销售收入有什么样的

影响？在新客户拓展上有什么进展？  



 

 

答：直营客户方面，目前销售稳定，公司供应能力也比较稳

定，快餐类客户销售复苏较好，基本符合公司的预期；经销商方

面，部分适合团餐的产品如蒸煎饺销售有所增加，核心经销商销

售比较稳定。新客户拓展受疫情影响，进展有所减缓，目前公司

也在大力推动研发和销售工作，尽可能地拓展新客户，同时积极

推进现有客户产品上新。 

 

问题 3、近期原材料成本的情况？未来是否会在价格上进行

一些调整呢？ 

答：原材料成本压力目前看较前期有所缓和，部分原料产品

价格虽然高位运行，但上涨空间不大，还有部分原材料有降价趋

势，整体来看，原材料成本相对稳定。目前公司销售已经进入旺

季，是否提价公司现在还未进行具体研判，需要根据原材料价格

波动趋势及行业情况再做考虑。 

 

问题 4、如果疫情防控趋于缓和，公司明年收入增幅是否有

改善？  

答：公司属于餐饮供应链企业，餐饮业的发展决定了公司的

发展，如果疫情防控趋于缓和，且餐饮业有较大复苏，公司收入

增幅会有改善，但也存在不确定性因素。公司股权激励计划对公

司营收增长有明确的考核目标，公司管理团队带领全体员工积极

履行工作职责，争取尽最大努力完成考核目标，短期内没有调整

的计划。 

 

问题 5、公司对烘焙类产品是如何定位的？ 

答：烘焙类产品是公司重点打造的产品，公司基于长期服务

大 B 客户的经验，一方面希望能够更好的服务现有大客户，努力

通过技术研发提高产品上新速度；另一方面积极探索烘焙类产品

的优质大单品。 

 



 

 

问题 6、公司有考虑跟专门做团餐的公司如千喜鹤等合作

吗？ 

答：有考虑，公司对团餐业务很重视，但目前还没有直接合

作。团餐业务需要高频次的服务，且比较分散，公司的团餐业务

主要通过经销商覆盖。 

 

问题 7、公司有一部分产品是供应给乡厨的，这部分未来会

有较大增长吗？  

答：受疫情影响，各类聚集性活动大幅减少，乡厨业务受影

响较大。如果疫情有所缓和，乡厨业务有望实现增长。 

 

问题 8、现在产能的利用率是什么样的情况？ 

答：公司整体的产能利用率较高， 2022 年 5 月安徽芜湖工

厂投产后新增产能 4-5 万吨，基本能保证现阶段的销售需求。 

 

问题 9、公司跟肯德基明年的供应计划，包括量和价现在谈

的怎么样？ 

答：公司与大客户的业务合作正在有序进行。 

 

问题 10、如果明年疫情逐步放开，哪种餐饮类型恢复会好一

点？ 

答：根据目前市场消费特点，我们预判快餐类恢复会快一点。 

 

附件清单（如有） 无 

日期 2022-12-02 

 


